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Abstract (en)
The chassis has flanks (1, 2) connected by a pair of crosspieces (7, 8) that are pivoted with respect to each other. Backrest poles (22, 23) are
mounted and articulated on the flank that carries the poles. A linkage assembly is formed by connecting rods (18, 19) and control arms (20, 21). The
linkage assembly is connected to the crosspieces such that folding of the poles from a raised usage position permits the folding of the chassis by
pivoting the crosspieces with respect to each other.

Abstract (fr)
Les flancs 1 et 2 sont des cadres rigides avec chacun deux barres horizontales 3 et 4 et deux montants 5 et 6. Les croisillons 7 et 8 pivotent à
l'avant sur les montants 5 grâce aux chappes 10 et 11. Les extrémités arrière des croisillons sont reliées aux cadres par des liaisons à coulissement
et pivotement 12, 13, 14 et 15, 16, 17. La biellette basse 18 relie le croisillon 8 au bras de commande 20 qui est rigidement fixé à la base de la
canne de dossier 22, elle-même pouvant pivoter sur le cadre 1 autour d'un axe perpendiculaire au plan de ce cadre. Une disposition symétrique relie
le croisillon 7 à la biellette 19, au bras de commande 21 et à la canne de dossier 23.
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